



## Deuda

» Quien se aproxima a su colocación de deuda en la Bolsa Mexicana de Valores es Alphacredit, que dirigen Augusto Álvarez y José Luis Orozco, por 3,000 millones de pesos a un plazo de cinco años.

Para dicha emisión, las agencias S&P Global y HR Ratings le otorgaron la calificación “AAA”, el grado más alto, que significa que el emisor ofrece gran seguridad para pago oportuno de sus obligaciones.

Alphacredit es especialista en créditos a pequeñas y medianas empresas y de nómina para empleados gubernamentales, federales y estatales.